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令和５年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１１回定例会）議事録＞ 

 

日時：２０２３年（令和５年）９月２１日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：７名 

欠席者：１名 

（協力員）１名 

（河川水路課）阪井課長、朽木補佐、木島上級主査、松本主査 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、入澤主幹、菅谷 

 

＜藤沢市 河川水路課より＞ 

「小糸川護岸改修事業」について 

～ 事業説明・意見交換 ～ 

・施工区間外で水がよどんでいる場所がある。水質を上げる（きれいにする）こと 

も検討してほしい。 

・施工期間中も「１時間あたり５０ｍｍの降雨に対応」は担保できるのか。 

→工事期間中は担保できない。雨量が少ないときに施工するなど配慮する。 

・工事ヤードについても、地域住民の利用に影響がないよう配慮する。 

 

１ 前回の確認事項 

・令和５年度 第１０回定例会議事録（案）→ 全体承認 

（事前にメールにて確認済） 

 

２ 協議事項 

(1) 「湘南大庭ふるさとまつり（展示）」について 

・（現段階の内容）：「構成版」、「デジタル推進（スマホ教室・ポータルサイトＰ 

Ｒ）」、「かるた」、「距離表示板再整備」 

〇「大庭城跡活性化」も今後作成する。（シンポジウムを 1/21（日）開催予定） 

・作成した原稿をカラーコピーする。 

（Ａ２：２，０００円、Ａ１：４，０００円） 

  (2) 「湘南大庭地域まちづくり事業費 予算本要求」について 

  〇事業については承認、事業ごとの詳細内容については部会で適宜調整する。 

  ●今年度の未実施の事業について整理する。（健康なんでも相談 等） 

 

３ 報告事項 

  (1) 「距離表示板再整備」について 

  ・デザインの方向性について 

   →現在、危機管理課が作成している看板デザインを参照する。 
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  ・とうきゅうへの設置については現在協議中、説明資料を提出し了解を得られ 

れば 10/19（木）説明に伺う予定である。 

 (2) 「湘南大庭ふるさとかるた」について 

・前 郷土づくり議長で小学校の先生であった川村さんをオブザーバーに加え 

た。 

・学校側は多忙であるため、なるべく負担にないようにお願いする。 

（授業に組み込むだけではなく、ポスター掲示などで募集することも検討し 

ている。） 

・かるたの製作部数の見直しを検討している。 

  ・スローガン「地域の魅力を再発見！未来へつなごう「ふるさとかるた」」が決 

   定した。 

  ・学校側のオブザーバーとして、小糸小学校の松川校長先生にお願いし了承い 

ただいた。（中村委員） 

 

４ その他 

  (1) 「湘南大庭ポータルサイト運営委員会」について 

  ・デジタル推進部会から出席をお願いしたい。 

  ・将来的な体制などを検討、再構築していくべきである。 

  ・デジタル推進室において、市民参加型によるスキームを検討している。活用 

可能であれば視野に入れる。 

  (2) 連絡事項等 

  ・9/25（月）からのスマホ教室の申し込みにあたり、初めての受講かを確認 

し、過去にスマホ教室を受講したことがある方には遠慮してもらう。 

  ・湘南大庭地区の祭りについて、将来的に市民まつりやファンタジアのような 

活性化を図っていくことを検討してはどうか。 

 

・次回 １０月５日（木）１９時～ 第２談話室  

 ※会議冒頭に市 都市計画課より「都市マスタープラン改定」についての説明・意見 

交換を予定しております。よろしくお願いいたします。 

 

以 上 


